

# Fraktion Freie Wähler

im Ortsbeirat Gießen-Rödgen

---

## Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlagennummer: **OBR/2653/2025**  
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
Datum: 27.05.2025

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte  
Aktenzeichen/Telefon:  
Verfasser/-in: Fraktion Freie Wähler

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Rödgen	03.06.2025	Entscheidung

### **Betreff:**

**Antrag Müllentsorgung am Abzweig Ecke Hohl/Am Bergwald in Rödgen**  
**Antrag Fraktion Freie Wähler vom 26.05.2025**

### **Antrag:**

Hiermit beantragen wir, dass zukünftig eine regelmäßige und offizielle Leerung des Abfallbehälters am Abzweig Ecke Hohl/Am Bergwald in Rödgen erfolgt. Der aktuelle Zustand der Entsorgungssituation an dieser Stelle ist unhaltbar und bedarf dringend einer nachhaltigen Lösung.

### **Begründung:**

In der Vergangenheit gab es eine Regelung zwischen Herrn Kriep vom Liegenschaftsamt und Rödgener Bürgern, wonach diese den Abfallbehälter entleerten und den Müll an einem vereinbarten Ort in Rödgen zur Abholung durch das Stadtreinigungs- und Fuhramt bereitstellten. Diese Vereinbarung wurde jedoch nicht eingehalten. Stattdessen wurde beobachtet, dass Mitarbeiter des zuständigen Amtes die verschlossenen Müllbeutel auf das Rasenstück vor dem Gebäude warfen, was zu Beschwerden der Anwohner führte. Aus diesem Grund wurde die Leerung des Abfallbehälters eingestellt.

In unmittelbarer Nähe der Abfallbehälter befinden sich Ruhebänke, die häufig von Tagesmüttern mit Kleinkindern genutzt werden. Allein aus hygienischen Gründen ist es unabdingbar, dass hier eine regelmäßige Leerung der Abfallbehälter gewährleistet wird. Es ist nicht nachvollziehbar, warum andere Müllbehälter in Rödgen, wie beispielsweise jene an der Kastanie, an der Sitzgruppe oberhalb des Ruhbankweges oder am Ausweichsportplatz, regelmäßig geleert werden, während die erwähnten Behälter vernachlässigt werden. Auch die Mülleimer am Schützenhaus werden von den Gießener Entsorgungsbetrieben regelmäßig entleert – diese Abfallbehälter liegen nur wenige Meter von den betroffenen Behältern entfernt.

Die Nachbargemeinde Buseck hat bereits vor geraumer Zeit sogenannte "Bello-Stationen" eingerichtet. Diese Stationen werden nicht nur regelmäßig gewartet, sondern auch geleert. Wir stellen uns die Frage, warum eine solche Installation in einer Stadt wie Gießen nicht möglich ist.

Wir fordern den Magistrat der Stadt Gießen auf, eine klare, verbindliche und nachhaltige Lösung für die Leerung der Abfallbehälter am Abzweig Ecke Hohl/Am Bergwald sowie des Behälters auf der Waldseite in Richtung Großen-Buseck zu schaffen. Dies sollte im Interesse der Hygiene, der Lebensqualität der Bewohner von Rödgen sowie der Nutzer der Ruhebänke geschehen.

Wir bitten um eine zeitnahe Prüfung und Umsetzung unseres Anliegens und stehen Ihnen für Rückfragen selbstverständlich zur Verfügung.

gez.

Fraktion Freie Wähler